



## La seguridad pública del país debe continuar siendo de orden civil y no militar: PAN

El diputado Luis Mendoza Acevedo (PAN), integrante de la Comisión de Defensa Nacional, afirmó que la seguridad pública del país debe continuar siendo de orden civil y no militar, por lo que es inviable y anticonstitucional el planteamiento para que la Guardia Nacional se adhiera a la Secretaría de la Defensa Nacional.

<https://efekto10.com/la-seguridad-publica-del-pais-debe-continuar-siendo-de-orden-civil-y-no-militar-pan/>